

中国横断自動車道 尾道松江線(世羅IC～吉舎IC間) 開通式4

H27.3.22(日)

平成27年3月22日(日)に中国横断自動車道 尾道松江線の世羅IC～吉舎IC間20.4kmが開通しました

今回の開通により、山陰と山陽、四国まで高速ネットワークが形成され、地域間の連携、交流の促進、物流効率化、観光振興などの地域経済の好循環が期待されます
開通当日は、三次市民ホールにて広島県知事及び島根県知事をはじめ、関係者約500名が出席して開通を祝い、その後、世羅IC付近で開通祝賀行事を開催しました
沿線の皆さんも参加して行われた全線開通を祝いイベントをご紹介します！

③祝賀行事(世羅IC付近) 2/2

～沿線自治体や企業バス、輸送トラックによる出発式～



甲山小児童による鼓笛演奏の先導で出発!! せらひがし小児童はバスに乗って出発式に参加



松江レイクライン:松江市交通局
普段は松江市内・尾道市内の観光施設を周遊



尾道好きっぶライン:おのみちバス(株)
松江市⇄尾道市・福山市を結ぶ高速路線バス



クロスウェイエクスプレス:(株)中国バス
松江市⇄尾道市・福山市を結ぶ高速路線バス
(おのみちバス(株)・一畑バス(株)と3社で運行)



出発式の後、来場者の皆さんの祝賀パレード開始



行事参加者全員で手を振って笑顔でお見送り

開通式終了後、17時より開通しました開通直後の利用状況(世羅IC～甲奴IC間)

地元せら東自治会主催によるウォーキングイベント



祝賀パレード車両に開通記念小旗や手を振る参加者の皆さん



至 松江



至 尾道

甲奴ICから世羅方面に向かって出発!新しい高速道路を約6キロ歩いた約330人の皆さん
途中祝賀パレード車両とすれ違うと、歓声があがり全線開通を喜び合いました

尾道松江線本線上